В	月	火	水	木	金	土
					7 ・広報くにみ 12月号発行日 ・いきいきサロン 第4(午後1時半~)	* 藤田保育所クリスマス会・渡邉拓馬バスケットボール教室・子ども和楽器体験教室
9	10	11	12	13	14	15
・佐藤久美子ピアノ 教室発表会	・いきいきサロン 高城(午前10時~) 山崎(午後1時半~)	<b>√</b>	<ul><li>・くにみ案内人養成 講座</li><li>・ニコニコ相談会</li><li>・いきいきサロン 貝田(午前10時~) 第3(午後1時半~)</li></ul>	<ul><li>・戸籍窓口延長日 (午後7時まで)</li><li>・いきいきサロン 藤田(午前10時~) 耕谷(午後1時半~)</li></ul>	・三学級合同学習 「年忘れ落語を聞く会」 ・くにみ女子カフェ ・いきいきサロン 泉田中(午前10時~) 第8・第9(午後1時半~)	<ul><li>・子ども和楽器体験教室</li><li>・子ども司書講座</li><li>・くにみの母ちゃん料理教室</li></ul>
16	17	18	19	20	21	22
・こどもまつり	<ul> <li>CHRISTMASワーク ショップと日本のクリス マスの歴史のお話</li> <li>いきいきサロン 板橋・板橋南 (午前 10 時~) 泉田下(午後1時半~)</li> </ul>	<ul><li>・障がい者相談</li><li>・いきいきサロン 山根(午前10時~)</li><li>徳江北・第7 (午後1時半~)</li></ul>	<ul> <li>・粗大ごみ収集日 (年内最終)</li> <li>・食の文化祭</li> <li>・くにみ女性教室</li> <li>・いきいきサロン 石母田(午前10時~) 第1(午後1時半~)</li> </ul>	<ul> <li>・戸籍窓口延長日 (午後7時まで)</li> <li>・乳幼児健診3・9か月</li> <li>・いきいきサロン 大枝(午前10時~)</li> <li>第2(午後1時半~)</li> </ul>	・いきいきサロン源宗山(午前10時~) 大木戸(午後1時半~)	・国見っ子わんぱく広場 ・子ども和楽器体験教室
23	24	25	26	27	28	29
天皇誕生日・あつかし山ビッグ	振替休日	·税金等納期限	・少年仲間づくり教室	·戸籍窓口延長日	・年内ごみ収集最終日	<ul><li>観月台文化センター</li></ul>
<ul><li>ツリー点灯式</li><li・小型零型サイクル特別回収日 (午前8時半~正午)<="" li=""><li>・くにみももたん広場クリスマス会</li></li・小型零型サイクル特別回収日></ul>		町県民税(第4期) 国民健康保険税(第6期) ・いきいきサロン 光明寺(午後1時半~)		(午後7時まで) ・心配ごと相談		休館(~1/3まで) ・ごみ直接搬入 (午後4時まで)
・小型家電リサイクル特別回収日 (午前8時半~正午) ・くにみももたん広場	31	国民健康保険税(第6期)・いきいきサロン	1/2		1/4	・ごみ直接搬入
・小型家電サイクル特別回収日 (午前8時半~正午) ・くにみももたん広場 クリスマス会	<b>31</b> · ごみ収集休み	国民健康保険税(第6期) ・いきいきサロン 光明寺(午後1時半~)	<b>1/2</b> · ごみ収集休み	・心配ごと相談	1/4  · 新春賀詞交歓会 · いきいきサロン · 第4(午後1時半~)	・ごみ直接搬入 (午後4時まで)
・・・・小型電炉イクル特別回収日 (午前8時半~正午)     ・・くにみももたん広場 クリスマス会		国民健康保険税(第6期) ・いきいきサロン 光明寺(午後1時半~)  1/1		· 心配ごと相談 1/3	<ul><li>・新春賀詞交歓会</li><li>・いきいきサロン</li></ul>	・ごみ直接搬入 (午後4時まで)



毎週金曜日10:00 ~ 10:55 ON AIR! <mark>●</mark> くしまFM / 81.8MHz / kunimi@fmf.co.jp

国見町ラヂオ課ももたんFMスタッフの佐久間 です。今年もあと1か月となりました。先月23日に 道の駅で「明日へ。復興・きずなイルミネーション」 が行われ、私達も参加しました。スイングモード さん・石川マリーさんのライブで点灯式が盛り上が りました。そして当日は、商工会青年部のふるまい

であたたかいそば、国見商店街の選りすぐりの商 品を持ち寄り923夕暮れマルシェなどがありました。 ライブ後に行われたイルミネーションの点灯、つい た瞬間とても綺麗でした。12月にばあつかし山ビッ グツリー」の点灯式があります。こちらにも皆さん、 足を運んでいただきたいです。私たちも国見町を

全力でPRしていきます。 色々な所に取材でお邪 魔します。見かけること がありましたら、遠慮 なく声をかけてください。





今月号では、国見町で初めて 行われた「子ども議会」の様子 を紹介しています。子どもたち から出された質問や提案は、ど れも「なるほど」と思うものばか り。真剣なまなざしで堂々と質 問する姿にたくましさも感じまし た。子どもたちにとって、まちづ くりをより身近に感じてもらう機 会になったのではないでしょうか。 (Y.T)



